



Que no cante victoria Morena, les daremos una lección el próximo domingo: Alejandra del Moral

► Líderes nacionales del PRI, PAN, PRD, Nueva Alianza, gobernadores, exgobernadores; diputados federales y locales refrendaron su apoyo.

En un **pletórico cierre de campaña en Toluca**, la candidata de la coalición **Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral Vela** enfatizó que el **4 de junio** le darán una lección a **Morena** que jamás olvidará, porque **"nos subestimaron, cantaron victoria antes de arrancar campaña"**, y contra viento y marea ganaremos la gubernatura.

Ante los **dirigentes nacionales del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, gobernadores, exgobernadores, diputados federales y estatales, presidentes municipales, síndicos**, líderes y más de 100 mil asistentes, expuso que el próximo domingo comienza el kilómetro cero para escribir un nuevo capítulo en la historia de la entidad.

Ante un **abarrota Plaza de los Mártires**, la abanderada comentó que la historia se escribió **"de menos a más, de abajo hacia arriba y de cómo crecimos juntos para defender nuestra Patria chica, el sagrado Estado de México"**.

Dejó en claro que la elección se gana con votos, no con encuestas, **"los que estamos hechos en la calle y en la adversidad les vamos a demostrar porque el Estado de México se respeta"** y contra viento y marea, **"este arroz, ya se coció"**.

"Vamos a ganar porque tenemos una alianza triunfadora, con la justicia social del PRI, la construcción de ciudadanía del PAN, con la democracia progresista del PRD, con la educación y oportunidades que hace Nueva Alianza", enfatizó.

Del Moral Vela expresó que **"compartimos un mismo sueño, los mexiquenses del norte, del sur, de la región de los volcanes y del oriente, los del industrial poniente del Valle de México y de la región de las pirámides, a todos los saludé y con todos dialogué"**.

La aliancista agradeció a los **asistentes de los 125 municipios** por acompañarla en estos 55 días de campaña. **"Me siento profundamente orgullosa de saber que tengo al mejor ejército de valientes de todo el país"**.

La candidata del **PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza** detalló que busca un **Estado de México** reconciliado consigo mismo, que la unidad prevalezca sobre cualquier diferencia.

"Creo en un Estado de México campeón en la generación de empleos y con salarios mejor pagados. Creo en un Estado de México con transporte ágil, moderno, seguro y sustentable que mejore la movilidad de los mexiquenses".

"Creo en un Estado de México con agua para todas y todos los habitantes. Creo en un Estado de México próspero, seguro y con acceso a la salud y una



mejor educación en todos los niveles. Creo en un **Estado de México libre de violencia contra las niñas y mujeres, libre de extorsiones y del narcotráfico, sin feminicidios, ni una más, si nos tocan a una nos tocan a todas las mexiquenses"**, mencionó **Del Moral Vela**.

Además, la abanderada motivó a sus asistentes porque **"creo en ustedes como los grandes protagonistas salvando al Estado de México con el arma más poderosa que es el poder del voto ciudadano"**. Este es el sueño que compartimos y solo es posible con el voto mayoritario de los mexiquenses, **"nuestra cita con la historia es el próximo 4 de junio y vamos a ganar"**, subrayó.

El **líder nacional del PRD, Jesús Zambrano**, refrendó su total apoyo a **Alejandra Del Moral** de quien se dijo que **"estamos haciendo historia en esta coalición con Alejandra al frente, no tengo duda de ello primera vez que vamos cuatro partidos como los que estamos: el PRD, el PRI, el PAN y Nueva Alianza y de la mano de la sociedad civil, vamos a ganar con ella"**.

Por su parte, **Marko Cortés, dirigente nacional del PAN**, aplaudió el cierre de campaña de la aliancista y aseguró que por parte del **PAN** tendrán el **95 por ciento de las casillas** por lo que aportarán más de **800 mil votos**.

El **líder nacional del PRI, Alejandro Moreno**, pidió a los militantes, simpatizantes y ciudadanos sin bandera política redoblar esfuerzos, a caminar, **"tenemos una estructura sólida y a los dirigentes Marko Cortés, Jesús Zambrano y especialmente al profesor Mario Cervantes, vamos a cerrar fuerte nadie nos va a regalar nada, aquí está la fuerza y la esencia de nuestra coalición"**.

El próximo 4 de junio vamos a demostrar que **Morena no es invencible: Jesús Zambrano**.

El presidente nacional del PRD, **Jesús Zambrano Grijalva** dijo que el **Estado de México** no puede ni debe ser **territorio de afianzamiento del proyecto retardatario y regresivo que representa**

Morena.

En el cierre de campaña de la candidata a la gubernatura por la coalición **Va por el Edomés, Alejandra del Moral**, que se llevó a cabo en la **Plaza de los Mártires de Toluca**, el dirigente perredista subrayó que se va a demostrar que Morena y sus aliados no son invencibles.

"Por eso le vamos a poner un alto y vamos a marcar, junto con Alejandra del Moral al frente, con su gubernatura, el destino del país", expresó ante miles de simpatizantes que abarrotaron la plaza. Resaltó que por primera vez **cuatro partidos juntos el PRD, el PRI, el PAN y Nueva Alianza** **"de la mano de nuestra sociedad civil vamos a ganar y vamos a tener la primera gobernadora aquí en el Estado de México y encabezará el primer gobierno de coalición también con las fuerzas que integramos esta histórica coalición"**.

En entrevista, **Zambrano Grijalva** rechazó nuevamente las versiones en torno a que el PRD negoció en el **Edomés y Coahuila** **"es una verdadera estupidez quien lo dijo así, nosotros no andamos negociando los votos de la gente y lo vamos a demostrar el próximo domingo, vamos a ganar Coahuila y vamos a ganar el Estado de México, eso de que MC decía que no iba a las elecciones porque ya teníamos negociado Coahuila para la coalición y el Estado de México para Morena es absolutamente falso"**, recalcó.

Vuelan golpes y sillazos

Previo al evento programado en la capital mexiquense, **dos grupos de presuntos simpatizantes de los partidos Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática** se enfrentaron a golpes y **utilizaron las sillas** como armas para golpearse.

Algunas versiones indican que fueron **"porros morenistas"** los que buscaban provocar a los asistentes y dejar en mal a organizadores y militancia reurida frente a **Palacio de Gobierno**, en favor de **Del Moral Vela**.

